TICOS YA TIENEN QUIÉN LOS DEFIENDA

Defensora a todo cañón

FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

Si Montserrat Solano, la nueva defensora de los Habitantes, viene con la pólvora encendida como su tío, el exfutbolista Hernán "Cañoncito" Carboni, se comerá todas las broncas como si nada.

El "Cañoncito" es un exjugador de Orión y de Saprissa, reconocido por su fuerte remate, quien brilló por su dominio de la chocobola en las décadas de los 50 y 60.

Aunque a su sobrina no le cuadra mucho el fútbol, ella promete meter la pata fuerte para defender a todos los ticos

La Teja habló con la defensora que eligieron los diputados el martes, después de un largo proceso.

-¿Por qué pulseó el puesto de defensora de los Habitantes?

-Son varias cosas, el hecho de

que soy costarricense y que me hace falta mi país y porque los temas de derechos humanos se atienden mejor a nivel nacional.

-¿Desde cuándo vive fuera de Costa Rica?

-Desde el 2003 estoy en un ir y venir, ahorita estoy en Austria pero vivo en Holanda, donde trabajo en la Federación Internacional de Derechos Humanos. Ya estoy alistando todo para estar en Costa Rica a finales de la próxima semana.

-Usted es la primera defensora que no escogen al dedillo, ¿eso le mete presión?

-Es una responsabilidad grande, porque no tengo padrinos que melleguen a salvar, pero es la única manera en la que sé trabajar, lo que toca es trabajar fuerte.

-Muchos se quejan porque el defensor de los Habitantes no conoce los problemas del tico de



La defensora tiene 38 años y es soltera. MELISSAFERNÁNDEZ

a pie, ¿ese es su caso?

-Cuando voy a Costa Rica siempreando en taxi, ando en bus, voy al súper y siempre me asusto de lo caro que está todo. Llevo una vida austera y creo que eso me va a ayudar a generar confianza para que la gente se me acerque.

-¿Qué piensa sobre el tema de la fecundación in vitro en Costa Rica? -Hay que cumplir la sentencia de la Corte Internacional de los Derechos Humanos.

-¿Y de la unión de hecho entre las parejas del mismo sexo?

-Ese es un tema que les toca discutir a los diputados.

-¿En qué es lo primero en que va a meter mano?

-Los 609 asuntos que están en lista de espera en la Defensoría.